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UNIVERSIDADE  ESTADUAL  DE  PONTA  GROSSA 1 

CONSELHO  DE  ENSINO,  PESQUISA  E  EXTENSÃO. 2 

SECRETARIA   3 

ATA  Nº  9/2020 4 

778ª  Reunião 5 

Aos três dias do mês de novembro de dois mil e vinte, às nove horas, em sessão remota 6 

conduzida pelo Senhor Vice-Reitor Professor Everson Augusto Krum, ordinariamente 7 

reuniu-se o Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão - CEPE, com a presença dos 8 

Conselheiros Carolina Palmeira Ribeiro, César Augusto Galvão Arrais, Janaina de Paula 9 

do Espírito Santo, Jeaneth Nunes Stefaniak, Luana Marcia de Oliveira Billerbeck, 10 

Lucimar Araújo Braga, Mauricio Zadra Pacheco, Paulo Rogério Camargo, Ricardo Diniz 11 

Correia de Almeida, Silas Guimarães Moro e Silvio Luiz Rutz da Silva para apreciarem a 12 

seguinte ordem do dia: 1 - Ciência e aprovação das Atas sob números 4/2020, 5/2020 e 13 

6/2020 referentes às reuniões realizadas nos dias 23.06.2020, 14.07.2020 e 1º.09.2020, 14 

respectivamente, que poderão ser assinadas oportunamente na Secretaria Geral dos 15 

Conselhos Superiores; 2 - Processo nº 20.000029972-6 (Parecer CEPE nº 2020.46). 16 

Interessada: Mariane Marcelino Fernandes. Assunto: Interpõe recurso à decisão do 17 

Colegiado de Curso de Medicina pelo indeferimento do aproveitamento de projeto de 18 

extensão na carga horária das disciplinas de Internato em Saúde da Família I e II, da 19 

UEPG. Relatora: Conselheira Jeaneth Nunes Stefaniak; 3 - Processo nº 19.000017690-20 

9 (Parecer CEPE nº 2020.47). Interessada: Aparecida de Jesus Ferreira. Assunto: Ciência 21 

do Relatório de Atividades desenvolvidas durante Licença Sabática, na Universidade de 22 

Bristol - Inglaterra. Relator: Conselheiro César Augusto Galvão Arrais; 4 - Processo nº 23 

20.000030088-0 (Parecer CEPE nº 2020.45). Interessada: Coordenação do Programa 24 
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de Pós-Graduação em Educação. Assunto: Aprovação da alteração do Art. 49, inciso IX 25 

do Regulamento do Programa de Pós-Graduação em Educação. Relatora: Conselheira 26 

Luana Marcia de Oliveira Billerbeck. A Presidência cumprimentou a todos os 27 

participantes e, depois de constatada a existência de quórum regimental, iniciou a 28 

reunião previamente agendada para esta data, colocando em discussão a Ata número 29 

4/2020 referente à reunião realizada no dia vinte e três de junho de dois mil e vinte, a 30 

Ata número 5/2020 referente à reunião realizada no dia quatorze de julho de dois mil e 31 

vinte e a Ata número 6/2020 referente à reunião realizada no dia primeiro de setembro 32 

de dois mil e vinte; não havendo óbice, foram aprovadas por unanimidade; 33 

seguidamente, procedeu ao chamamento dos Processos inseridos na pauta respectiva 34 

para pronunciamentos de destaque, não havendo menções os processos foram 35 

encaminhados para votação, recebendo aprovação unânime, nos termos dos pareceres 36 

exarados. Esgotada a pauta e dada sequência a reunião, passou-se às inclusões de 37 

matérias, havendo manifestação da Conselheira Luana Marcia de Oliveira Billerbeck 38 

para inserção do Processo nº 20.000020650-7, de solicitação da Comissão Científica do 39 

Departamento de Odontologia quanto análise e manifestação acerca do Art. 10 da 40 

Resolução CEPE nº 022/2017. Aceita a inclusão, a Conselheira relatora procedeu leitura 41 

do Parecer CEPE nº 2020.48, resultando no entendimento de que todos os docentes 42 

(coordenador e participantes) da equipe cadastrados no Projeto de Pesquisa na Pró-43 

Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação - PROPESP devem comprovar a pontuação 44 

estabelecida no referido artigo no momento em que o projeto de pesquisa for encerrado. 45 

O Senhor Presidente no entendimento que não haveria óbice na aprovação da matéria, 46 

encaminhou para votação, recebendo aprovação por unanimidade. Esgotada a pauta 47 

regulamentar, a Presidência deixou livre a palavra para quem dela quisesse fazer uso, 48 

com inscrições de fala aos Conselheiros. Manifestou-se o Conselheiro Ricardo Diniz Correia 49 

de Almeida quanto a possibilidade de retorno das aulas em fevereiro do próximo ano, 50 
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tendo em vista que faltariam resolver questões estruturais e de disponibilização de 51 

materiais para higienização, a fim de evitar o contágio por Coronavírus. A Presidência 52 

afirmou ser pertinente a solicitação e que a preocupação maior seria a vida, 53 

possibilitando as melhores condições para o retorno; registrou ainda o passamento no 54 

último dia trinta e um, vítima da pandemia, do professor aposentado Carlos Henrique 55 

Franke, docente do Departamento de Odontologia, atuou como Pró-Reitor de Extensão 56 

e Assuntos Culturais, Chefe de Departamento, Diretor de Setor, Administrador da 57 

Prefeitura do Campus Universitário - PRECAM e do Laboratório de Produção de 58 

Medicamentos; comentou não haver vacina específica e que todos deveriam tomar os 59 

cuidados de proteção individual, de modo a proteger o coletivo e que a Instituição não 60 

venha a ser difusora do vírus. Próximo inscrito, o Conselheiro Mauricio Zadra Pacheco 61 

corroborou com a preocupação apresentada quanto à logística, as instalações, o 62 

quantitativo de acadêmicos por turma, questões estas levantadas pelo Colegiado 63 

Setorial, solicitando divulgação da Reitoria para que os coordenadores tenham tempo 64 

hábil para o devido preparo. O Senhor Presidente igualmente se prontificou em levar 65 

tais questionamentos ao conhecimento da Reitoria, partilhando que realizou leitura de 66 

outros planos de retomada, como da Universidade de Lisboa, sendo grande a 67 

preocupação para evitar contaminações, impedindo que as pessoas fiquem após as 68 

aulas, com limpeza dos locais antes e após a saída de cada turma, bem como o uso pelas 69 

equipes de equipamentos de proteção individual. Não havendo nada mais a tratar, às 70 

nove horas e vinte minutos, a Presidência agradeceu a presença de todos e declarou 71 

encerrada esta reunião, da qual, eu, Ilse Renate Lauer Sanson, Secretária dos Conselhos 72 

Superiores, lavrei a presente ATA, que depois de aprovada será assinada pelos presentes. 73 

Ponta Grossa, três de novembro de dois mil e vinte. 74 
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  ATA  Nº  9/2020 75 

Everson Augusto Krum                             __________________________________ 76 

Carolina Palmeira Ribeiro             __________________________________ 77 

César Augusto Galvão Arrais    __________________________________ 78 

Janaina de Paula do Espírito Santo    __________________________________ 79 

Jeaneth Nunes Stefaniak                   __________________________________ 80 

Luana Marcia de Oliveira Billerbeck   __________________________________ 81 

Lucimar Araújo Braga                   __________________________________ 82 

Mauricio Zadra Pacheco        __________________________________ 83 

Paulo Rogério Moro     __________________________________ 84 

Ricardo Diniz Correia de Almeida                            __________________________________ 85 

Silas Guimarães Moro              __________________________________ 86 

Silvio Luiz Rutz da Silva    __________________________________ 87 

Ilse Renate Lauer Sanson - Secretária           __________________________________ 88 


